

## **Auszug aus dem substanziellen Protokoll 93. Ratssitzung vom 7. Dezember 2011**

### **2042. 2006/393**

**Weisung vom 23.11.2011:**

**Geänderte Motion von Daniel Leupi und Dr. André Odermatt betreffend Velostation, Realisierung am Bahnhof Stadelhofen, Antrag auf Fristerstreckung**

Der Stadtrat beantragt sofortige materielle Behandlung und eine Fristverlängerung zur Vorlage einer Weisung zur Motion GR-Nr. 2006/393.

Der Rat stimmt der sofortigen materiellen Behandlung stillschweigend zu.

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

***STR Ruth Genner:** Die Frist hat aus unserer Sicht bereits zum Zeitpunkt der Überweisung des Vorstosses ein Problem dargestellt. 2009 wurde dazu eine entsprechende Studie durchgeführt. Die Umsetzung ist keine einfache Angelegenheit. Die Stadt hat aber ein Grundstück im Auge, das sich aber in Privatbesitz befindet. Dafür braucht es Verhandlungen, die länger dauern können, weshalb der Stadtrat eine Fristerstreckung beantragt.*

***Mauro Tuena (SVP)** stellt den Ablehnungsantrag zur Fristerstreckung und verweist darauf, dass die beiden Motionäre das Gremium gewechselt hätten. Beide seien jetzt Stadträte. Er erinnert daran, dass es einen Grund gebe, weshalb eine Mehrheit des Gemeinderates die Motion überwiesen habe, obwohl er nicht dazugehöre. Stadträtin Ruth Genner habe überzeugend dargelegt, weshalb dort keine Velostation gebaut werden könne. Daher sei es ihm unverständlich, weshalb der Stadtrat eine Fristerstreckung beantrage, wenn doch bereits klar sei, dass eine Umsetzung an diesem Ort gar nicht möglich sei. Vielmehr müsste eine Weisung mit der Forderung nach Abschreibung des Vorstosses eingebracht werden.*

Der Rat stimmt dem Antrag des Stadtrats mit 96 gegen 24 Stimmen zu.



2 / 2

Damit ist in Übereinstimmung mit dem Stadtrat beschlossen:

Die Frist zur Erfüllung der am 25. Februar 2009 überwiesenen geänderten Motion, GR Nr. 2006/393, der Gemeinderäte Daniel Leupi (Grüne) und Dr. André Odermatt (SP) vom 20. September 2006 betreffend Velostation, Realisierung am Bahnhof Stadelhofen, wird um zwölf Monate bis zum 24. Februar 2013 verlängert.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat